

Arras, le 1^{er} janvier 2020

Réveillon du 31 décembre : nuit calme dans le Pas-de-Calais

La nuit de la Saint-Sylvestre a été calme dans le département du Pas-de-Calais du point de vue de la sécurité des personnes et des biens.

Plusieurs centaines de gendarmes, de policiers et de sapeurs-pompiers ont été mobilisés sur le terrain pour assurer la sécurité de nos concitoyens pendant la soirée et la nuit du nouvel an.

Aucun incident notable n'est à signaler. A noter un début de free party à Saint-Laurent-Blangy sur le site de l'ancienne usine Meryl Fiber. Deux cent cinquante personnes y étaient rassemblées et ont été évacuées dans le calme par les forces de l'ordre.

Le Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS) du Pas-de-Calais a enregistré 257 interventions (dont 22 incendies et 5 accidents de la circulation).

Fabien SUDRY, Préfet du Pas-de-Calais, tient à remercier les policiers, les gendarmes et les sapeurs-pompiers qui ont assuré la permanence de l'État pendant cette période de festivités de fin d'année et qui ont veillé à son déroulement en toute sécurité, ainsi que l'ensemble des services de garde.